

Lebenshilfe bei Solidaritätslauf

Bühl/Bühlertal (red). Die Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern beteiligt sich mit ihrem Team am elften „Wir sind eins“-Solidaritätslauf beim 47. Hornisgrinde-Marathon des TV Bühlertal. In den Disziplinen Joggen und Walken geht es über elf Kilometer auf die Strecke.

Der Wettbewerb wird am Sonntag, 14. Juli, um 8.45 Uhr an der Skihütte Hundseck (Schwarzwaldhochstraße) gestartet. Ein einheitliches Outfit (blaues Shirt) für das WSE-Team kann die Lebenshilfe dank einer großzügigen Spende wieder gewährleisten. Die Startgebühren werden übernommen.

Service

Anmeldungen für den WSE-Lauf sind möglich per E-Mail an s.eberle@lebenshilfe-bba.de. Die Angabe des Jahrgangs der Teilnehmer wird für die Auswertung benötigt. Weitere Informationen gibt es online unter www.tv-buehlertal.de.